

***PCR mantiene la calificación de “AAA-“a la Segunda y Tercera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de Corporación Jarrín Herrera Cía. Ltda.***

**Ciudad de Quito (Febrero 25, 2022):** En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “AAA- “a la **Segunda y Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Corporación Jarrín Herrera Cía. Ltda.** La decisión se sustenta en el prestigio, amplia trayectoria y un buen posicionamiento del emisor en el sector en el que se desenvuelve. De igual manera, se considera la viabilidad de su estrategia aspecto que le ha permitido mantener una muy buena capacidad de pago. PCR toma en cuenta las estrategias comerciales, que generan mayores flujos y permiten cubrir de manera adecuada su deuda financiera. Por otro lado, se menciona el comportamiento fluctuante de los ingresos del emisor a lo largo de los últimos cinco años, no obstante, se distingue que a pesar de esta conducta la entidad mantiene los flujos adecuados para cumplir con sus obligaciones y continuar de manera ordinaria con sus operaciones. Finalmente, se observa una correcta administración de riesgo de crédito además de niveles de liquidez saludables y la adecuada capacidad del emisor para generar flujos necesarios para cumplir con sus obligaciones en tiempo y forma.

Corporación Jarrín Herrera Cía. Ltda., es una compañía constituida el 07 de enero del año 2000 en la ciudad de Cuenca, posee más 15 de años de experiencia dentro de la industria comercial. La compañía tiene como objeto principal, la importación, distribución, comercialización y ventas de bienes y productos relacionados con electrodomésticos, productos y artículos en general para el hogar, la industria y el comercial. La compañía cuenta con presencia estratégica de sus puntos de venta, ubicados en los principales sitios comerciales a nivel nacional. Posicionada esencialmente en la región costa del país, se desenvuelve en un mercado altamente competitivo. A diciembre de 2021, la compañía registra 64 puntos de venta a nivel nacional, siendo 7 de ellos propios, a su vez, se encuentra distribuidos en 15 provincias. Guayas, Azuay, Manabí y Los Ríos donde se aglomera la mayor cantidad de sucursales con 22, 9, 9 y 5 respectivamente

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Carlos Polanco

Analista

[cpolanco@ratingspcr.com](mailto:cpolanco@ratingspcr.com)

**Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

**Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.